

上島町消防だより

平成23年度防災教育セミナー開催

10月20日(木)、弓削商船高等専門学校において1年生及び教員を対象に、平成23年度防災教育セミナーを開催しました。

このセミナーは、近い将来予想される南海地震に備え、子供たちの防災意識の啓発を行うことを目的に実施しており、今回で4度目となります。

はじめに、緊急消防援助隊として岩手県釜石市に派遣された小林俊則消防司令補から、当時の被災地の状況や救助活動の様子などを写真を交えて話しました。

その後、4グループに分かれて実施した防災体験では、人工の煙を充満させた教室へ入ったり、毛布や竹を使用した搬送法や、応急手当法などを体験しました。学生は、普段体験できないことに対して、説明を真剣に聞きながら、積極的に参加していました。

今後、このようなセミナーや講習会を通じて、子供たちや地域住民の防災に対する興味や関心を高めてもらうため、継続的に実施していく予定です。更には、上島町全域で防災への関心と対策を進めていき、「災害に強い上島町」の実現に取り組ま



消火器取り扱い訓練



応急手当法(被覆処置)



毛布を使用した搬送法

上島町アマチュア無線クラブ員募集!

12月21日は、昭和21年に「昭和南海地震」が発生したことから「えひめ防災の日」と定められています。

阪神淡路大震災では電話回線がパンク状態で繋がらない事態が発生し、今後予想される南海地震でも、一般加入電話や携帯電話は不通になることが予測されます。そこで、有効な通信手段としてアマチュア無線の活用が期待されます。過去に、阪神淡路大震災でも、情報の収集や伝達をアマチュア無線で行いました。

上島町アマチュア無線クラブ(代表 左高英文)では、上島町在住の方で、アマチュア無線に興味のある方を募集しています。

活動は、災害時に消防庁舎2階へ集合した後、迅速かつ正確に災害情報を収集し、地域住民や行政機関に対し情報伝達を行うものです。

現在、上島町アマチュア無線クラブ員は消防団員、役場職員、消防署員が会員となって活動を行っています。災害時に必要なのは災害活動に従事するため、クラブ員が不足し、災害情報の収集や伝達が困難となる恐れがあります。アマチュア無線に興味のある方、年齢性別は問いません。免許が無くても構いませんので、アマチュア無線クラブに入会しませんか。皆さんの入会をお待ちしています。

詳しくは上島町消防本部(事務局)までお問い合わせ下さい。



平成23年出動件数

年別	摘要	火災	救急
平成23年(10月)		0	43
平成22年(10月)		0	33
昨年比		±0	+10
23年累計		5	435

平成23年10月31日現在

火災・救急・救助は

119番

上島町消防本部

77-4118(代)